

Hilfe für 3000 Menschen im Jahr

Großes Interesse am Tag der offenen Tür des Kinderschutzzentrums

KNITTELFELD. Zu einem Tag der offenen Tür lud vor kurzem das Kinderschutzzentrum Oberes Murtal in Knittelfeld. Zahlreiche Interessierte nutzten die Gelegenheit, sich über die kostenlosen und anonymen Angebote zu informieren. Darunter sind persönliche und telefonische Beratung, Familienberatung, Erziehungsberatung, Psychotherapie, Begleitung in Scheidungs- und Trennungssituationen und vieles mehr.



Mag. Moser, Mag. Reumüller und
Bezirksschulinspektor Kargl (v.l.)

Mehr als 3000 Menschen nutzen Jahr für Jahr das Angebot. Kinder, Jugendliche, Familien und Menschen, die mit von Gewalt betroffenen jungen Leuten

arbeiten, erhalten Hilfe und Unterstützung. Die Mitarbeiter bilden sich ständig weiter, wodurch eine hohe Qualität der Beratung und Therapie gewährleistet wird.

Seit 1997 besteht das Kinderschutzzentrum in Knittelfeld, seit dem Jahr 2000 ist es als Familienberatungsstelle anerkannt.

Zweigstellen gibt es in Bruck an der Mur und in Murau. Details über die Einrichtung erfahren Sie unter Tel. (03512)75741 oder auch im Internet unter www.kinderschutzzentrum.net.